
 

 

А у нас аккредитация... 
Что это такое ? 
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Разрешите представиться 

Пресс- клуб “Факт” МОУ лицей № 21 открыт для всех желающих: 
учащихся 5-11 классов, учителей, работников школы, родителей.  
Газета и республика школьного самоуправления носят 
одно название — “Лицеград”.  
В газете “Лицеград” 

  мы освещаем: 
-спортивную жизнь; 
-рассказываем об интересных ме-
роприятиях; 
-делимся впечатлениями; 
-знакомим с интересными людьми 

   мы учимся: 
-общаться; 
-быть  неравнодушными; 
-логично излагать свои мысли;  
-планировать свою деятельность; 
-верстать газету. 

       мы приглашаем: 
-редакторов местной прессы; 
-президента республики Лицеград; 
-победителей олимпиад. 
 

      нам интересно: 
-мнение участников мероприятий; 
-быть в курсе лицейских событий; 
-узнавать что-то новое о  наших учителях (в постоянной рубрике 
“Просто об учителе рассказ”). 
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Сегодня 24.02– день аккредитации нашего ОУ 
Слов на - ция большое количество. Значения многих из них нам не 
понятны. И вот ещё одно… 
 Мы спросили у лицеистов, знают ли они, что такое аккредита-
ция? Лицеисты смотрели на нас с недоумением и пожимали пле-
чами.  
Для чего проводится аккредитация? 
-чтобы установить соответствие содер-
жания и качества подготовки выпускников 
федеральным государственным образова-
тельным стандартом; 
-соответствием реализуемых образова-
тельных программ федеральным госу-
дарственным требованиям; 
-показатели деятельности ОУ, необ-
ходимых для определения его вида. 
Лицеисты, вы что - нибудь поняли? 
Мы поняли главное: уровень нашего ОУ должен быть 
очень высоким (всё-таки мы лицей!) 
 

Аккредитацию проводят члены экспертной комиссии: 
 

Иванова Наталья Владимировна
(председатель комиссии),  

Иовик Наталья Владимировна 
Новокрещенова Татьяна Николаевна 

 и знакомая всем нам  
Болог Любовь Николаевна,  

 председатель Управляющего совета 
МОУ лицей №21 . 

А у нас аккредитация...Что это такое? 

А по-моему, это проверка 
Маша Самочернова 



 

 Интервью с членами комиссии: 

Аккредитация продолжается 

Мы обратились к  Новокрещеновой Татьяне Николаевне. Это эксперт 
из нашего города, директор школы №56. 
- Татьяна Николаевна, с каким настроением Вы начинаете аккре-
дитацию лицея? 
С отличным настроением. Мы знаем лицей, поэтому я думаю, что всё 
получится. Аккредитация пройдет успешно. 
-Что Вы ожидаете увидеть в лицее и узнать о нём? 
 Мы ожидаем увидеть то, что мы ожидаем увидеть и узнать в соответ-
ствии  с аккредитационными процедурами. 
- Что Вы уже знаете о нашем лицее? 
Я жительница этого города, поэтому знаю о лицее очень много. 
 


